

F

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia  
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia  
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

## Concierto Solidario a cargo de La Asociación 'Cruz de Santiago' y su tradicional 'zambombá'

Una de las actividades culturales y musicales tradicionales de carácter solidario en la Navidad es el concierto de Villancicos y Aguilanderos a cargo de la Asociación de Folclore y Tradición "Cruz de Santiago", organizado con la colaboración del Ayuntamiento.

La obra de teatro "Las tres reinas Magas" de Gloria Fuertes, daba paso al tañir de instrumentos como la zambomba, la huesera, la pandereta, el violín, el almirez o la botella de anís, destilando villancicos y aguilanderos tradicionales del Campo de Montiel y de distintos puntos de Castilla-La Mancha, además, del danzar de los grupos de baile infantil, juvenil y adulto, bailando diferentes jotillas.

Tras el concierto, el grupo se trasladó hasta la Plaza Mayor para continuar con la tradicional "Zambombá"; a la que se sumaron numerosas personas, volvieron a sonar las zambombas, panderetas, panderos, cascabeles...



El grupo más joven de la Cruz de Santiago también participó en el Concierto Solidario

## La Universidad Popular organiza un Maratón de cuentos y Gymkana con motivo de la Navidad

A últimos del ya pretérito diciembre, La Universidad Popular de nuestra ciudad, a través del proyecto socioeducativo de Servicios Sociales, organizaba, un maratón de lectura de los cuentos preferidos sobre la Navidad.

Las Concejales de Educación e Infancia, Montserrat Ortiz Valero, de Bienestar Social y Mayores, Teresa Sánchez Pliego y la Concejala de Cultura e Igualdad, Encarnación Navarro González, aportaron su granito de arena leyendo cuentos que hablaban de valores y espíritu navideño, terminando con una merienda con sabor a navidad, en la que algunos padres aportaron dulces tradicionales.

El Pabellón del Colegio Público Arqueólogo García Bellido acogió la Gymkana navideña en la que participaron nueve grupos de jóvenes y adolescentes y que forma parte de la programación de la Universidad Popular; cantar un villancico comiendo un polvorón, envolver regalos con los ojos tapados, carrera de sacos y adivinanzas, construir instrumentos musicales navideños con material reciclado o relevos con espumillón, fueron algunas de pruebas que tuvieron que superar.



Gymkana organizada en el pabellón del Colegio García Bellido

## Construcciones La Infanteña, S.L., galardonada con uno de los premios de la Federación Empresarial de Ciudad Real

La Federación Empresarial de Ciudad Real (FECIR) hacía entrega recientemente de sus II Premios Empresariales FECIR, en una gala celebrada en Ciudad Real con la presencia entre otros, del Presidente de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page y el Presidente de la Diputación, José Manuel Caballero.

La Federación Empresarial de Ciudad Real, que nació con el objetivo de ser la voz y la representación de los empresarios y autónomos de la provincia de Ciudad Real ante las administraciones públicas y ante los representantes sociales, entrega estos galardones para reconocer a empresarios, personas e instituciones, que han sido y son referente en la provincia.

Construcciones La Infanteña, ejemplo de superación a pesar de las dificultades que atraviesa el sector, fue una de las ocho empresas galardonadas.



Carlos Ferrer en el centro de la imagen recogiendo la distinción junto al resto de premiados



## LA BOUTIQUE DEL CUARTO DE BAÑO

# Alfonso Rianza Salido

SANEAMIENTOS - GRIFERÍAS - CALEFACCIÓN - MUEBLES PARA BAÑO - ACCESORIOS Y REPUESTOS DE FONTANERÍA

MANTENIMIENTO DE CALDERAS DE CALEFACCIÓN, DESCALCIFICADORES Y OSMOSIS  
INSTALACIONES Y MANTENIMIENTO DE CALEFACCIÓN Y CUARTOS DE BAÑO

Santo Tomás, 58 - Teléfs.: 926 350 217 / 926 360 431 - laboutiquedelcuartodebano@gmail.com

VILLANUEVA DE LOS INFANTES